
Requerimento Nº 409/2023

EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, PRESIDENTE
DA CÂMARAMUNICIPAL DE BARBALHA

Requer que seja encaminhado ofício para a
Secretário Municipal de Obras e Urbanismo,
solicitando calçamento da rua Projetada 1,
Auto da Sariema, as condições nesta rua e nas
demais estão críticas e tendem a se agravar se
não for solucionado com urgência.

O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na forma
regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após ouvido o
Plenário desta Casa, REQUERER que seja encaminhado ofício para a Secretário
Municipal de Obras e Urbanismo, solicitando calçamento da rua Projetada 1,
Auto da Sariema, as condições nesta rua e nas demais estão críticas e tendem a se
agravar se não for solucionado com urgência.

JUSTIFICATIVA

O presente requerimento se faz necessário devido ao número de moradores que
moram naquela comunidade, bem como de pessoas que transitam por aquele
trecho que nos procuraram relatando o problema.

Nestes Termos.
Pede e Aguarda Deferimento.

Salas das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 10 de
Outubro de 2023.
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Vereadora do PSDB- PARTIDO DA SOCIAL DEMOCRACIA
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